
Aufsichtsrat
Beitrag von „kaiserburg“ vom 14. Februar 2019, 18:41

Würde dem Gremiun sichtlich gut tun, und wer weiß, Grethlein hätte mit zwei Vertretern aus
dem Fußball, diesen Bereich endlich abgedeckt und könnte zu treffende Entscheidungen auch
gegenüber der Öffentlichkeit besser vertreten.
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